

Forums pour les consommateurs

# J'ai cru mourir après avoir fumé un joint de weed

Par Zakwe Posté le 20/10/2024 à 19h56

Bonjour à tous, j'écris après avoir vécu une expérience plutôt traumatisante à la recherche de cas similaires ou bien même d'explication

Pour le contexte : j'ai 27 ans je suis un fumeur depuis pratiquement une dizaine d'années, je ne fume pas de cigarette uniquement des joints de résine ou de fleur.

Je suis rentré d'un voyage à l'étranger il y 2 jours durant lequel je n'ai fumé aucun joint pendant 3 semaines. A mon arrivée en France le soir même après avoir vu un ami on fume 2 joint dans la soirée qui mon touché mais rien de spécial.

Le lendemain je n'ai pas fumé de la journée mais arrivé là nuit dans les coup de 3h du matin, ayant été sur un fuseau horaire décalé je ne trouvais pas le sommeil, je me fais donc un joint de "cali espagnol" qui me restait d'avant mon départ et que je consommait sans soucis, la weed était bien conservé et ne présente aucune anomalie

N'ayant plus l'habitude de fumer je me sens vite à l'ouest, je jette donc le J non terminé et je rentre me coucher et s'est à ce moment que les choses s'enclenche

Une fois couché je ferme les yeux et je ressent vraiment un effet plutôt importants au point de ressentir entre mes yeux comme une boule gyroscopique tournant à toute vitesse avec mon cœur battant également à haute vitesse au point de ressentir les pulsions dans tout mon corps jusqu'à l'oreille

À ce moment je me mets en position assis sur mon lit j'allume la lumière et j'essaie de reprendre le contrôle et je me rend compte que lorsque que je me concentrerai sur quelque chose la sensation de cette "boule gyroscopique" diminuer ainsi que les pulsions que je ressentais

Mais plus les effets se calmaient plus j'étais concentré au point où j'imaginais des choses plus vraies que nature j'ai eu l'impression de faire un rêve éveillé en 8k je voyais des détails que jamais j'aurais pu imaginer, je n'ai jamais rêvé quelque chose d'aussi détaillé, j'en étais tellement pris et intrigué que je n'en respirais plus sans m'en rendre compte

Et par chance je ne sais quel déclencheur j'ouvre les yeux je saute de mon lit pour me lever, j'étais en total apnée, j'ai eu du mal à prendre une première inspiration et pire encore pour retrouver mon souffle, je tremblais de tout mon corps, je vais donc réveiller mon frère croyant que j'allais m'étouffer mais le fait de lui parler m'aider à me reprendre petit à petit

Après cela on est allé marcher dehors bien 30-45min, mon cœur et mon souffle se sont calmés nous sommes rentrés

Ensuite de ça j'ai voulu rester éveillé donc je me suis remis en position assis et j'essayer de naviguer sur mon téléphone le temps de dégriser disons, mais je commençais à m'endormir de fatigue je n'avait plus les mauvais effet cité plus tot mais je me sentais fatigué

Et encore une fois lorsque je commençais à m'endormir tranquillement cette fois je me suis réveillé en sursaut par manque d'air, ce coup ci un peu moins violent mais s'en était assez pour que mon coeur se remettre à battre vite et que ma respiration soit difficile à tenir

Mais cette fois j'ai senti ma mâchoire vraiment engourdi la gorge serré ainsi que mon corps était très faible, je trembler encore de tous mon corps j'ai eu la jambe droite alourdi presque crampé

Pris de court je n'avait aucune idee de ce qui m'arrivait j'ai donc à ce moment appelé le 15 qui a pris note de toute les informations que je lui ai donné tout en étant haletant et ma dit que cela serait éventuellement une crise d'angoisse, il a redirigé mon appel vers un médecin régulateur des soins non programmé pour savoir si cela méritait une intervention

Après 15minutes d'attente je décide de raccrocher et de continuer à rester éveillé encore un peu, j'ai fini par m'endormir normalement dans les coups de 7h du matin

Je compte faire analyser la weed savoir si il y aurait autre chose que du thc dedans et je compte simplement arrêté la fumette par la même occasion j'ai vraiment cru y passer

Je poste donc ma mésaventure dans l'espoir de récolter des informations, témoignages ou autre qui pourrait m'éclairer sur tous ça, je suis encore un peu choqué et je me pose donc encore pas mal de questions

Merci d'avance pour votre lecture et vos réponses